

Eibach und Michelin Partner des ADAC Opel Rallye Cups

Eibach und Michelin sind ab sofort offizielle Serienpartner der Nachwuchsserie ADAC Opel Rallye Cup, die im Rahmen des ADAC Rallye Masters startet. Eibach engagiert sich darüber hinaus auch bei der ADAC Rallye Deutschland.

"Wir begrüßen mit Eibach und Michelin zwei Global Player als Partner im ADAC Opel Rallye Cup. Das Engagement zeigt, welch hohen Stellenwert dieser schon jetzt, nicht nur bei Aktiven, sondern auch in der Wirtschaft genießt", sagt Lars Soutschka, Leiter ADAC Motorsport. (ampnet/deg)